

Honda 和光ビルにて販売会～ おやつで社会貢献／Honda 様に感謝！ ～

2015/11/12



Honda和光ビルでの販売会



おやつで社会貢献 ホンダの皆様へ感謝！

2015年11月11日、本田技研工業（株）和光ビルにおいて、研進・進和学園のメンバーがお伺いしてお菓子類の自主製品販売会（おやつで社会貢献）を開催させて頂きました。このたび、全国逸品セレクションで準グランプリに輝いた「湘南みかんぱん」に加え、定番のクッキー・ラスク等、そして、進和学園の農産品加工場「湘南工房」のトマト・ジュースも販売させて頂きました。Honda様の和光ビルでの販売会は、昨秋に続いて2回目ですが、大盛況の賑わいで同社の皆様と親しく交流を図りながら、売上げを大きく伸ばすことが出来ました。日頃より製パン・クッキー部門のレベル向上に、ご指導を賜っているホンダ開発（株）スタッフの方も駆け付けてサポート下さいました。



このような貴重な機会をご提供頂いた Honda 様並びにホンダ開発の皆様へ厚くお礼申し上げます。



Hondaの皆様と記念写真

研進・進和学園／ホンダ車部品事業 ホンダ開発（株）様のご指導

ホンダ 厚労大臣表彰（神奈川新聞 2015年10月29日）